

レバノン人留学生カーラン講師に

アラビア文字で漆印

塙市木曾平沢を
掲示する「うるし
・ワークショップ実

行委員会」はこのほど、同市大門一番町の市民交流センターへんばーくで、手作りけんこで和紙や木わに漆印を押すワークショップを開いた。東京芸大附属学院で学ぶレバノン人留学生のサレム・カラ・レネさんが講師となり、小学生8人と大人3人分取り組んだ。

（小林和男）
カーラさん「アラビア文字を教わりながら
はんこデザインを考える子どもたち



参加者に「カーラ
ノンはない。素晴らしい日本の文化だと思

います」と説明。レバノンでは、フェニギアと呼ばれた古代から長い間、日本文化が伝承されてきた。和紙も漆もレバノンには「和紙も漆もレバ

ノンではない」という。

和紙に漆でアラビア

文字をデザインする、

工芸品はないとい

う」と、和紙に漆でアラビア

文字を教える、

西牧春君（9、大

学年）は、「かっこいい

なデザインが出来た

よかったです」と喜んでいた。

西牧君は、「和紙に漆でアラビア文字をデザインする、

工芸品はないとい

う」と、和紙に漆でアラビア

文字を教える、

西牧春君（9、大

学年）は、「かっこいい

なデザインが出来た

よかったです」と喜んでいた。

西牧君は、「和紙に漆でアラビア

文字を教える、

西牧春君（9、大

学年）は、「かっこいい

なデザインが出来た

よかったです」と喜んでいた。

西牧君は、「和紙に漆でアラビア

文字を教える、

西牧春君（9、大

学年）は、「かっこいい

なデザインが出来た

よかったです」と喜んでいた。

西牧君は、「和紙に漆でアラビア

文字を教える、